



CANIBALS
COMMUNICATION GRAPHIQUE & MULTIMÉDIA

Canibals & Intraprint

Nous avons choisi **Macprint** en ... 1992 !

Le choix était plutôt osé, puisque basé sur une seule démo durant un salon.

Le multi-fenêtrage était encore une chimère mais Macprint a évolué dans le bon sens en devenant **Winprint** et nous avons commencé à utiliser de plus en plus de modules.

C'était un programme intéressant, en rapide évolution, mais qui était trop lent et nous posait des soucis de fiabilité, d'autant que notre société grossissait vite et multipliait les ordinateurs.

A l'occasion d'un déménagement, AIRE Informatique a basculé notre base de données sur **INTRAPRINT**, avec un serveur dédié ORACLE en RAID.

La transition s'est passée sans encombres en un week-end -à mon grand soulagement- et le programme nous a enfin semblé rapide !

Malgré mes réticences pour franchir le pas, jamais je n'ai regretté les Mac.

Depuis lors, avec plus de 30 000 devis, plus de 10 000 dossiers, toute la facturation, la gestion de production, la compta, la paye ... nous n'avons plus rencontré **aucun problème**.

Nous sommes maintenant trop habitués au programme pour juger de sa prise en main et de son paramétrage.

Mais tout ce que nous utilisons nous satisfait pleinement et je recommande chaleureusement ce programme qui mérite une large diffusion.

D'autant que la hot-line sait être réactive en cas de question urgente !

Que demander de plus ? *

Perpignan, le mercredi 15 décembre 2004

Pierre Destannes

Bien cordialement



** que l'évolution continue !*

PS : je me permets toutefois un souhait, l'envoi automatique des devis en PDF par e-mail serait le bienvenu.